
Pièces 4 Pièces

Superficie 123 m²

Référence 1851407

Prix 975 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A deux pas de la rue d'Antibes, dans le quartier très recherché de Montfleury pour

sa proximité au centre rue d'Antibes et du super marché, dans une résidence Art

Déco un appartement bourgeois en parfait état ,et unique avec ces belles hauteurs

sous  plafonds  et  surtout  sa  grande  terrasse  végétalisée  plein  Sud  tel  un  jardin

suspendue  d'environ  100m2.Très  beaux  volumes  pour  le  salon,  salle  à  manger,

avec une cuisine équipée ouverte avec des portes fenêtres et baie vitrée qui leurs

permettent  d'être  très  lumineux2  chambres,  un  bureau  pouvant  être  une  petite

chambre ,un toilette invité, une salle ...

A stone's throw from rue d'Antibes, in the highly sought after district of Montfleury

for  its  proximity to the center  (rue d'Antibes and the super market in an Art  Deco

residence, unique bourgeois apartment with these beautiful high ceilings and above

all  its  large  terrace  planted  with  vegetation  facing  south  like  a  hanging  garden  of

approximately 100m2.Very spacious for the living room, dining room, with an open

fitted kitchen with French doors and bay window which allows it to be very bright2

bedrooms,  an office which could be a small  bedroom, a guest  toilet,  a  bathroom

and a shower room.2 ...

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 rue d'antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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